お茶のミタカ園通



いつも大変お世話になっております。

株式会社ミタカ広報室 田中誠一です。

今年に入って寒さが厳しい日もありますが、昨年のような大雪もなく、過ごしやすい日々が続いています。このまま穏やかな年になるとよいのですが。一方北海道では昨年から雪が多いようで、弊社で取り扱っている北海道産クマザサの収穫が遅れています。最近は国産の健康茶素材を扱う方が増えたのか、どの原料も国産品は不足気味です。これまでが売れていないため収穫する方もおらず、すぐには量を増やせないので、売りたくても売れない場面が今後多くなってくると思います。やはり2~3年かけて、産地を育てながら販売していくことが必要だと感じています。

-------*---*----*----*

【乳酸菌】

佐賀県有田の1,900名が毎日ヨーグルトを食べたところ、インフルエンザの罹患率が佐賀県全体小学生の100分の1にまで低下したという実験結果があります。この話題がテレビで取り上げられた直後ヨーグルトが店頭から消えました。乳酸菌が免疫力を高めたためにこのような結果がでたといわれています。この力をお茶と組み合わせて、新しい商品が作れないかを検討しています。今年は弊社の取り組みとして、研究題材は違うのですが県立大学さんと原料の研究をする予定もございます。

数か月時間はかかるかと思いますが、今年の目標の一つとして乳酸菌を使った良い商品を作り、ご紹介できるよう開発をすすめてまいります。

	2017		2月			
sun	mon	tue	wed	thu	fri	sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28				
	でまる	-1 <i>t-</i>	11+6	- 学口	1-1-1	1##

	2017		3月			
sun	mon	tue	wed	thu	fri	sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

※連休前はご注文・出荷が大変込み合います。早目のご発注をお願い致します。

株式会社ミタカ

T861-4305

熊本県宇城市豊野町山崎2188-5 TEL:0964-45-4010